

INDONESIA MUDA

Pemda Kabupaten Magelang Gelar Upacara Kemerdekaan RI

Agung widodo - MAGELANG.INDONESIAMUDA.OR.ID

Aug 17, 2024 - 11:35



(Foto Dokumen): Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Dalam Peringatan HUT RI ke-79 di Lapangan drh. Soepardi Kota Mungkid Kabupaten Magelang

MAGELANG - Upacara memperingati detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79 th tahun 2024 Kabupaten Magelang digelar di Lapangan drh. Soepardi Kelurahan Sawitan, Kecamatan mungkid, Kabupaten Magelang. Sabtu (17/08/2024).



Bertindak sebagai Inspektur Upacara Inspektur Upacara Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H., M.H., Komandan Upacara Danramil 04/Windusari Kapten Arm Jumianto, Perwira Upacara Pasipers Kodim 0705/Magelang Kapten Caj Budi Krismanto.

Membacakan amanat Pj. Gubernur Jawa Tengah, Pj. Bupati Sepyo menyampaikan, tema peringatan HUT ke-79 kemerdekaan RI ini adalah "Nusantara Baru, Indonesia Maju," yang mencerminkan tekad kita untuk membawa Indonesiake level yang lebih tinggi dalam berbagai aspek kehidupan.

Semoga dengan semangat "Nusantara Baru," kita dapat terus bekerja sama untuk mewujudkan Indonesia yang lebih baik dan berdaya saing global. Marilah kita bersama-sama menjadikan hari ini sebagai titik awal untuk pencapaian besar di masa depan.



Kita teguhkan komitmen kita untuk memajukan negeri ini dengan semangat kebersamaan dan inovasi. Kita harus terus berupaya agar setiap sudut Nusantara merasakan manfaat dari pembangunan yang berkelanjutan.

17 Agustus 1945 adalah titik poin dari waktu ratusan tahun perjuangan Rakyat Indonesia yang dengan susah payah melepaskan diri dari belenggu penjajahan. Saat itu, semua daya upaya dikerahkan, semua elemen bersatu, menjadi

kekuatan-kekuatan yang tak pernah berhenti melakukan perlawanan terhadap para penjajah.



Hari ini sudah 79 tahun kita menikmati kemerdekaan. Apakah perjuangan ini sudah selesai? Sudah berhenti di sini? Tidak, perjuangan ini harus terus dilanjutkan. Bapak Proklamator RI, Ir. Soekarno mengungkapkan bahwa kemerdekaan merupakan jembatan emas untuk mencapai cita-cita bangsa Indonesia.

Untuk itu, mari kita isi kemerdekaan Indonesia dengan pembangunan di segala bidang, dengan tetap berpegang teguh kepada Pancasila sebagai pandangan hidup Bangsa Indonesia. Kita implementasikan nilai-nilai Pancasila dalam tata kelola pemerintahan, pembangunan, dan pelayanan kepada masyarakat.

Di tahun ke-79 Indonesia merdeka, pembangunan Jawa Tengah berjalan lancar dan banyak capaian yang telah kita raih. Selain itu, Jawa Tengah juga berhasil mendapatkan berbagai penghargaan. Semua ini adalah hasil kerja kita bersama, seluruh elemen masyarakat Jawa Tengah.

Selanjutnya, perlu saya ingatkan, bahwa tanggal 27 November 2024 mendatang akan dilaksanakan Pilkada Serentak untuk memilih Gubernur dan Bupati/Walikota.

Memasuki momentum Pilkada, ada tiga point yang perlu saya sampaikan. Pertama, seluruh masyarakat Jawa Tengah adalah "satu bangsa yang bersaudara". Kedua, walaupun berbeda pilihan politik, semangat sila ketiga Pancasila "Persatuan Indonesia" harus terus kita gelorakan. Ketiga, beda pilihan politik, adalah bagian dari "Bhineka Tunggal Ika".

"Maka, mari kita wujudkan Pilkada yang damai, aman, tenteram, tanpa permusuhan, tetap menjaga kerukunan. Kita doakan bersama, Pilkada tahun ini akan menghasilkan pemimpin yang terbaik bagi daerah, yang mampu menyejahterakan masyarakat," tandasnya.

Mewakili Dandim, Perwira Penghubung (Pabung) 0705/Magelang, Mayor Inf Rizky Sudarmanto saat ditemui selesai upacara mengatakan, peringatan HUT RI ke-79 ini adalah momentum untuk menambah semangat juang bagi kita penerus bangsa dengan tema "Nusantara Baru Indonesia Maju".



"Kami mengucapkan Dirgahayu Republik Indonesia ke-79 Tahun 2024, semoga Indonesia kedepannya semakin maju dan sejahtera," pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.